

**Projekt: Kurzbeschreibung des Differenzierungskurses „Wirtschaft mit Zukunft“
Schule: Freiherr-vom-Stein-Berufskolleg**

Im Verlauf der zwei Jahre wird das Thema Nachhaltigkeit auf verschiedenen Ebenen bearbeitet: Auf einer ganz konkreten Ebene, bei der die Folgen des individuellen Handelns jedes Einzelnen betrachtet werden, aber auch auf einer eher theoretischen Ebene, bei der die Verantwortung von Unternehmen und Regierungen für eine Vielzahl von Menschen thematisiert wird. Dazu werden Aspekte wie etwa wieviel Müll wir alle produzieren und wie dieser Müll beseitigt werden muss, der Zusammenhang zwischen CO₂-Produktion bzw. CO₂-Fußabdruck und Klimawandel, aber auch das nachhaltige Wirtschaften mit dem den Schülern zur Verfügung stehenden Geld bearbeitet und mögliche Strategien zu einem nachhaltigeren Umgang mit diesen limitierten Ressourcen aufgezeigt.

Im Rahmen von Projekten wird nicht nur das theoretische Wissen vertieft, sondern auch ganz konkret dazu angewendet, das Problem zu benennen, mögliche Lösungsstrategien zu entwerfen und diese dann auch praktisch umzusetzen.

Über den Unterricht hinaus nehmen die Schüler*innen u.a. an einem dreitägigen Seminar der Konrad-Adenauer-Stiftung und an den Veranstaltungen/Schülerakademien der Kampagne „Schule der Zukunft“ teil.

Weitere Informationen über schulleitung@fvs-berufskolleg.de oder info@fvs-berufskolleg.de.